

Wir danken Euch herzlich für die grosse Anteilnahme und Zeichen des Mitgeföhls beim Abschied von unserem lieben

## **Ruedi Hofer**

Bei unzähligen Umarmungen und tröstenden Worten, Karten sowie den Grabblumen haben wir grosse Verbundenheit von Verwandten, Freunden und der Dorfbevölkerung erfahren. Vielen Dank an Pfarrerin Gerda Wyler für die einföhlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes. Gebührend konnten wir Abschied nehmen von Ruedi. Die Kollekte spenden wir dem Naturschutzverein Bachsertal.

Der Spitex danken wir für die herzlichen Begegnungen. Eine grosse Hilfe war die liebevolle Betreuung auf der Palliativabteilung im Spital Bülach sowie die Hausbesuche von Freunden.

Bachs, im Juni 2018

Die Trauerfamilie